



Finaliza visita a Vietnam ministro de Relaciones Exteriores de Chile

Description

Hanoi, 27 agosto. El canciller chileno, Alberto Van Klaveren, finaliza hoy aquí una visita oficial de tres días encaminada a fortalecer las relaciones con Vietnam, como parte de la política general de su país hacia la región Asia-Pacífico.

Al ser recibido este martes por el jefe de la Comisión de Relaciones Exteriores del Partido Comunista (PCV), Le Hoai Trung, Van Klaveren afirmó que el desarrollo de las relaciones de asociación integral con Vietnam, en especial el comercio bilateral, mantiene un crecimiento estable en la última década y supera ya los dos mil millones de dólares.

Chile, subrayó, es en la actualidad el cuarto socio comercial de Vietnam en América Latina, mientras el país indochino es el socio más grande de ese Estado suramericano en la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean).

Según el ministro chileno de Relaciones Exteriores, Santiago desea promover y expandir la cooperación con Hanoi en los campos de comercio, agricultura, defensa, seguridad y aduana, así como ampliar la colaboración con la región de Asia-Pacífico y la Asean.

Vietnam también concede importancia y espera promover la asociación integral con Chile, fomentar la confianza y expandir los nexos bilaterales, en particular la cooperación económica, comercial y de inversión, señaló por su parte Hoai Trung.

El funcionario partidista manifestó asimismo su acuerdo con las propuestas del jefe de la diplomacia chilena en el sentido de facilitar la entrada de los productos de los dos países a los mercados de cada uno y sobre el desempeño de Vietnam y Chile como puentes de conexión en América Latina y la Asean.

Hoai Trung, dijo la agencia de noticias VNA, también solicitó al canciller que continúe apoyando el desarrollo de las relaciones entre el Partido Comunista de Vietnam y los principales partidos políticos en su país, además de las actividades de intercambio y cooperación entre las localidades y los dos pueblos en el futuro próximo.

Durante su estancia en esta capital, adonde llegó el domingo último, el jefe de la diplomacia chilena sostuvo también encuentros con autoridades del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Social, así como con directivos de la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam (VUFO, por sus siglas en inglés).

En las conversaciones oficiales con su par vietnamita, Bui Thanh Son, efectuadas poco después de su arribo, ambos se informaron sobre la situación de cada país, intercambiaron direcciones y medidas para fortalecer la asociación integral, y abordaron temas regionales e internacionales de interés mutuo.

Las dos partes acordaron una serie de acciones para continuar profundizando sus relaciones en el futuro, incluida la coordinación de arreglos y preparativos para visitas de alto nivel.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024

www.elmaipo.cl